

Ciudad de México, martes 25 de febrero de 2020

SEBASTIÁN YATRA ALCANZARÁ SU CUARTO SOLD OUT EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El cantante colombiano regresará al recinto de Reforma para ofrecer dos conciertos los próximos 26 y 27 de febrero**
- **Debutó en el recinto capitalino en 2019 con dos conciertos y regresará para ofrecer un par de fechas más de su *Yatra Yatra Tour***

Luego de su esperado debut en el Auditorio Nacional con dos llenos totales, uno en mayo y otro en junio del 2019, **Sebastián Yatra** ofrecerá su tercero y cuarto concierto en el recinto capitalino los próximos 26 y 27 de febrero, en el marco de su ***Yatra Yatra Tour***, gira internacional que ha llevado al cantante colombiano de pop a presentarse en algunos de los escenarios más importantes de Latinoamérica desde el año pasado.

Su espectáculo cuenta con la participación de cinco músicos, en cuya alineación hay percusiones acústicas, bajos y guitarras eléctricas. También participa un grupo de bailarines que acompaña al intérprete de 25 años en las coreografías diseñadas especialmente para cada uno de sus éxitos.

La producción incluye una pantalla gigante de alta definición, espectaculares juegos de luces robóticas y efectos especiales como humo y fuego. Los visuales que se proyectan están basados principalmente en los videoclips del cantante y también pueden verse figuras coloridas en movimiento.

El repertorio de esta serie de conciertos está conformado por aproximadamente 20 de los temas más representativos de la discografía de Sebastián Yatra, integrada por el EP *Yatra* y los álbumes *Mantra* (2018) y *Fantasía* (2019). Durante casi dos horas, piezas de reguetón como *Por perro*, *Sutra* y *Traicionera* son intercaladas con baladas pop como *Devuélveme el corazón*, *No hay nadie más* y *Un año*; mostrando la variedad estilística que el cantante ha desarrollado a lo largo de su carrera.

El intérprete, uno de los artistas más jóvenes e influyentes del pop latino en la actualidad, es ganador de tres de los 11 premios Lo nuestro 2020 a los que estuvo nominado, uno como Artista del año pop/rock, el segundo a Canción del año y el tercero a Mejor colaboración regional, ambos por el tema *Un año*, a dueto con el grupo Reik. También estuvo nominado al Grammy internacional en la categoría Mejor álbum de pop latino, por

el disco *Fantasía* (2019), el cual incluye colaboraciones con Reik, Beret, Tomy Torres y Camilo.

Sebastián Yatra se dio a conocer con el sencillo *El psicólogo* en 2013, pero alcanzó la fama internacional en 2015 con el tema *Por fin te encontré*. Un año después, la canción *Traicionera* lo consolidó como una de las figuras más importantes del pop latino y la música urbana en el mundo. En 2018 lanzó su primer disco *Mantra*.

Ha recibido diversos reconocimientos, como el MTV Europe Music Award 2018 al Mejor artista latinoamericano centro. También cuenta con seis nominaciones al Grammy Latino: dos en 2017 en las categorías Nuevo artista y Álbum vocal pop contemporáneo, una en 2018 en el rubro Canción del año y tres en 2019 por Canción del año, Álbum vocal pop contemporáneo y Álbum del año.

Es famoso también por sus colaboraciones con artistas de todo el mundo. Su trabajo con el famoso DJ Italiano Gianluca Vacchi en el tema *Love* fue parte del mundial de fútbol Rusia 2018 y el video apareció en el Top 10 Global de YouTube. Ese mismo año se presentó en la entrega del Grammy Latino junto a la exitosa cantante estadounidense Halsey. También ha colaborado con el portorriqueño Luis Fonsi, los mexicanos Reik y Alejandro Fernández, el grupo estadounidense One Republic y su compatriota Carlos Vives. Recientemente unió su talento a Jonas Brothers, Daddy Yankee y Natti Natasha en la canción *Runaway*; con Rauw Alejandro y Manuel Turizo en el tema *TBT*, con Christian Nodal en el sencillo *Esta noche* y con Juanes en *Bonita*.

Sebastián Yatra: *Yatra Yatra Tour 2020* se presentará el próximo miércoles 26 y el jueves 27 de febrero a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$290 a \$1600, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa